



RILIS
KUNJUNGAN KERJA LUAR NEGERI KOMISI III DPR RI
KE NEGARA AMERIKA SERIKAT BERKAITAN DENGAN PENGAWASAN IMIGRASI
MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024
17 – 23 JULI 2023

Komisi III DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Luar Negeri ke negara Amerika Serikat berkaitan dengan pengawasan terhadap imigrasi. Kunjungan ini bertujuan untuk mencari informasi, bahan dan data, baik berupa masukan maupun perbandingan mengenai permasalahan keimigrasian yang ada di Amerika Serikat dengan harapan dapat menambah wawasan pengetahuan mengenai urusan keimigrasian di Indonesia. Kunjungan kerja ini dipimpin oleh Bapak Dr. Ir. H. Adies Kadir, S.H., M.Hum. selaku Wakil Ketua Komisi III DPR RI.

Dalam kunjungan ke negara Amerika Serikat yang berlangsung sejak 17 s.d. 23 Juli 2024, ada beberapa agenda penting yang dilakukan yaitu, mengadakan rapat dengan United States Homeland Security Investigations (HSI)/Investigasi Keamanan Dalam Negeri Amerika Serikat, Customs and Border Protection (CBP)/Perlindungan Pabean dan Perbatasan, Citizenship and Immigration Service (CIS)/Layanan Kewarganegaraan dan Imigrasi, Enforcement and Removal Operations U.S. Immigration and Customs Enforcement, Konsulat Jenderal Republik Indonesia (KJRI) dan Atase Imigrasi Republik Indonesia di Los Angeles Amerika Serikat.

Tim Kunjungan Kerja Luar Negeri Komisi III memperoleh banyak masukan dari pihak Amerika Serikat seperti aturan mengenai penegakan hukum di bidang keimigrasian dan bea cukai baik di wilayah pelabuhan, bandara dan perbatasan, system naturalisasi, izin-izin kerja, deportasi dan pemindahan non-warga negara yang tidak berdokumen, penanganan terhadap para pencari suaka, kewarganegaraan, dan pola kerjasama dengan negara-negara lain.

Hasil dari Kunjungan ini diharapkan dapat memberikan masukan yang berarti dan berharga dalam mendukung arah kebijakan dan strategi yang komprehensif dan efektif dalam menangani permasalahan keimigrasian di Indonesia.

Los Angeles, 22 Juli 2024

Tim Kunjungan Luar Negeri Komisi III DPR RI ke Negara Amerika Serikat